

XXVIII Premios al Desarrollo de la Gestión Logística del Centro Español de Logística (CEL)

EL SIL recibe una Mención Honorífica en reconocimiento a sus 20 años de trayectoria al servicio del sector de la logística

- Blanca Sorigué, directora general del Consorci de la Zona Franca de Barcelona y del SIL, recibió el Premio de manos de Ana Isabel González Herrera, presidenta del CEL, y José Estrada, director general del CEL.
- Los Premios se entregaron coincidiendo con la celebración del Día de la Logística y el 40 Aniversario del Centro Español de Logística que fue fundado en 1978.

Barcelona, 19 de abril de 2018. – El SIL, la Feria Líder de Logística, Transporte, Intralogística y Supply Chain del Sur de Europa, que este año del 5 al 7 de junio celebrará su 20 Aniversario, recibió ayer un emotivo reconocimiento a su trayectoria en el marco de los **XXVIII Premios al Desarrollo de la Gestión Logística del Centro España de Logística (CEL)**. Este galardón quiere reconocer los 20 años de trayectoria del SIL al servicio del sector de la logística, evolucionando de la mano del sector como punto de encuentro anual donde conocer las últimas novedades y tendencias del mercado y fomentando el intercambio de conocimiento.

Blanca Sorigué, directora general del Consorci de la Zona Franca de Barcelona y del SIL, fue la encargada de recoger el Premio que fue entregado por **Ana Isabel González Herrera**, presidenta del CEL, y **José Estrada**, director general del CEL. *“Nos hace mucha ilusión recibir este reconocimiento por parte del Centro Español de la Logística, como asociación que representa a toda la gestión de la cadena de suministro, y con quien hemos mantenido una estrecha colaboración desde la primera edición del SIL”* explica **Blanca Sorigué**. La directora general del SIL también ha añadido que *“este premio es una prueba inequívoca de que aquella idea que tuvo el Consorci de la*

Zona Franca en 1998, cuando decidió apostar por crear una feria que fuera un punto de encuentro para los negocios, los contactos y el intercambio de conocimiento del sector de la logística, en una época donde el sector no tenía la importancia que tiene hoy en día, fue un acierto mayúsculo. Estamos muy satisfechos de haber contribuido al desarrollo del sector y seguiremos estando al servicio de la logística para abordar el presente con garantías y proyectar el futuro con éxito”.

Los **XXVIII Premios al Desarrollo de la Gestión Logística del CEL**, que reunieron a más de 300 profesionales del sector, se celebraron ayer miércoles 18 de abril en el Espacio Bertelsmann de Madrid, coincidiendo con la celebración del **Día de la Logística** y el **40 Aniversario del Centro Español de Logística (CEL)** que fue fundado en 1978. En total se premiaron cinco categorías dentro de estos prestigiosos premios: Logística sostenible, logística hospitalaria, excelencia logística, ámbito Universitario y al mejor dirigente logístico.

Como antesala a la entrega de los **XXVIII Premios al Desarrollo de la Gestión Logística del CEL**, **Marta García Aller**, periodista de El Independiente y colaboradora de Onda Cero como analista de economía, realizó una interesante ponencia basada en su libro “El Fin del Mundo tal y como lo conocemos”

Para más información:

Lluís López Yuste

Director de Comunicación y Prensa del SIL

Tel: +34 93 263 81 50 – 93 263 81 72

comunicacionsil@elconsorci.es